

Patrimoine routier – Gestion de l'entretien

Contactez-nous

Demander un devis



Infralab est un bureau d'ingénieurs spécialisé dans le relevé d'état et la gestion de l'entretien des chaussées. Nous disposons d'appareils de mesure à grand rendement, uniques en Suisse, permettant de définir l'**état actuel** de votre réseau routier. Le patrimoine routier communal peut être estimé à plus de **CHF 2'000'000,-** par kilomètre de route. Le maintien de l'état des routes représente donc des dépenses importantes : il est alors nécessaire d'optimiser le budget d'entretien en investissant cet argent au **bon endroit**, au **bon moment** et dans des **solutions de réfection adaptées à l'état de la chaussée**.

Cette démarche vous permet de qualifier et de quantifier l'état de votre réseau routier et, en plus, de gérer l'entretien des routes sur des bases **solides, objectives, claires** et surtout **économiques**.